

- b. Syirik kecil yaitu adanya perhatian selain Allah dalam beramal ibadah atau dengan kata lain beramal kepada Allah tetapi hatinya tidak ikhlas, beramal hanya untuk mendapatkan pujian atau perhatian dari manusia. Seperti Riya'
3. Di samping pembagian diatas syirik dapat dibagi lagi dari segi lain, pembagian ini syirik dibagi atas :
- a. Syirik Istiqlal, yaitu menetapkan adanya sekutu - sekutu bagi Tuhan, yang masing-masing berdiri sendiri. Seperti syiriknya orang-orang Majuzi.
 - b. Syirik Tab'dl, yaitu membagi tuhan menjadi beberapa Tuhan. Seperti syiriknya orang-orang Nasrani.
 - c. Syirik At Taqrib, yaitu menyembah kepada selain Allah tujuannya untuk mendekatkan diri kepada Allah. Seperti syiriknya orang-orang Jahiliyah dan penyembah-penyembah kuburan.
 - d. Syirik Taqlid, yaitu memuja, beribadat kepada yang selain Allah karena taqlid (turut-turutan) kepada orang lain. Seperti syiriknya orang-orang jahiliyah dan penyembah kubur dari kalangan orang awam yang tidak mengetahui dasarnya.
 - e. Syirik Asbab yaitu, mempercayai adanya pengaruh faktor-faktor alami secara mutlak. Seperti syiriknya ahli-ahli falsafah dan ahli-ahli alam.

ان الله لا يغفر ان يشرك ويغفر ما دون
 ذلك لمن يشاء ومن يشرك بالله
 فقد افترى اثما عظيما (النساء: ٤٨)

Artinya : "Sesungguhnya Allah tidak akan mengampuni perbuatan syirik, tetapi dia akan mengampuni selain dari pada itu bagi siapa yang dikenendaki. Dan barang siapa mempersekutukannya Allah (syirik), maka sesungguhnya dia telah membuat dosa-dosa besar".

Didalam ayat lain dikatakan bahwa syirik itu adalah perbuatan dzalim yang paling besar.

واذ قال لقمن لابنه وهو يعظه يبني لا تشرك
 بالله قل ان الشرك لظم عظيم (لقمن : ١٣)

Artinya : "Dan ingatlah ketika Luqman berkata ke pada anaknya, diwaktu ia memberi pelajaran kepadanya: Hai anakku, janganlah kamu mempersekutukan Allah, sesungguhnya mempersekutukan (Allah) adalah benar-benar kezaliman yang besar".

Kedua ayat diatas syirik adalah perbuatan yang dibenci oleh Allah. Surat an Nisa' ayat 48 dosa syirik tidak dapat di ampuni oleh Allah, tetapi selain dosa syirik Allah mengampuni bagi siapa saja yang Dia kehendaki. Dalam surat luqman ayat 13 syirik adalah perbuatan zalim yang paling besar.

Orang-orang yang tidak menyembah Tuhan lain di samping Allah sehingga menyekutukannya dengan-Nya dalam beribadah, tetapi mereka memurnikan ibadah dan ketaatan kepada-Nya semata. Mereka tidak membunuh jiwa orang karena sebab apa pun, kecuali sebab yang hak yang menghilangkan dan keterpeliharaannya, seperti kafir setelah beriman, berzina setelah bersuami-istri dan membunuh jiwa secara tidak haq.

Barang siapa melakukan kedurhakaan tersebut, niscaya di akhirat kelak dia akan menerima balasan dosanya, bahkan Allah akan melipatgandakan adzab pada hari kiamat dan menjadikannya kekal abadi di dalam neraka secara hina dina. Dengan demikian, terkumpullah adzab jasmani dan adzab ruhani.

Akan tetapi, siapa saja meninggalkan dosa-dosa ini disertai dengan beriman dan beramal saleh, maka Allah menghapus segala kemaksiatannya yang telah lalu dengan menerima taubatnya dan mengokohkannya untuk menjalankan ketaatan dimasa-masa datang.

Sesungguhnya Allah menarik siksaan terhadap orang yang bertaubat dan menganugerahkan pahala kepadanya. Seungguhnya ampunan Allah maha luas bagi para hamba-Nya, maka Dia memberi pahala yang banyak kepada orang yang bertaubat kepada-Nya dan menjauhkan siksaan darinya.

Surat an Nisa' ayat 48 ,menyatakan dosa syirik tidak di ampuni. Namun pengampunan Allah tersebut tidak diberikan,karena orang yang dimaksud meninggal dalam kemusyrikan. Orang musyrik tidak diampuni dosanya,hanya selama berada dalam kemusyrikan. Secara tegas, mereka tidak bertaubat dari kemusyrikan selamnya hidupnya. Sedangkan surat al Furqan ayat 68 sampai 70 yang menyatakan Allah dosa kemusyrikan itu dapat diampuni dengan jalan bertaubat.

Firman Allah yang mengatakan : "Maka mereka itu akan diganti oleh Allah dengan kebaikan" adalah menegaskan tentang keagungan fadhul Allah. Para ulama berkata : bahwa yang dimaksud menggantikan (kejahatan dengan kebajikan ini) ada dua macam : Pertama,menggantikan sifat-sifat jahat dengan sifat-sifat baik, seperti menggantikan syirik dengan iman, zina dengan iffah (menjaga kesucian diri),bohong dengan jujur, khianat dengan amanat (dapat dipercaya) dan sebagainya. Kedua , menggantikan kejahatan-kejahatan yang diperbuat di dunia dengan kebajikan-kebajikan di akhirat kelak.Renungkanlah firman Allah "Allah menggantikan kejahatan dengan kebajikan". Dalam firmannya ini, Allah tidak menyatakan : "Menggantikan tiap-tiap kejahatan dengan kebajikan ". Hal ini mungkin diganti dengan kebajikan". Juga mungkin diganti dengan kebajikan yang nilaiya atau

